

10/18



「太陽の家」を訪問

五霞西小学校5年生の代表児童が、稲作体験学習で収穫したお米を、五霞町地域活動支援センター「太陽の家」にお届けしました。

10/19



小学校

10/1



第29回B&Gソフトバレーボール大会を開催しました！

今年度は男女混合5チームが参加しました。チームの絆を超えて励まし合い、白熱した試合が繰り広げられました。大会結果は下記のとおりです。

- 1位 ゆうとチーム
- 2位 ゆきおチーム
- 3位 ことみーず

10/8



通学路のこさ切りを実施しました

元栗橋新田地区で子どもたちの通学路において、地元のボランティア団体「新成会」が中心となり、こさ切りを実施しました。

樹木が繁茂して見通しが悪くなっていた通学路が、見通しが良くなり子どもたちが安全に通学できるようになりました。

陸上教室を開催しました

(株)染めQテクノロジーのアスリート社員の方を講師に迎え、五霞東・西小学校の5・6年生、五霞中学校2年生の児童生徒を対象に陸上教室を開催しました。投てきと短距離教室を行い、投げる、走るといった基本的な体の動かし方や正しいフォームなどを学ぶことができ、大盛況でした。

お詫びと訂正

広報8月号9ページ「寄附・寄贈のお礼」における氏名の表示に誤りがございました。深くお詫び申し上げますと共に、訂正をさせていただきます。

誤 富張広治氏 正 富張^{とみはりひろし}広司氏